

Perú: Creman restos de expresidente Alan García



La Habana, 19 abr (RHC) Los restos del expresidente peruano Alan García fueron cremados este 19 de abril, en Lima, mientras persiste la polémica sobre su suicidio.

Miles de sus seguidores pasearon el féretro en hombros por el centro de la capital peruana hasta la plaza San Martín, y de allí, los restos fueron trasladados en un carro fúnebre hasta un cementerio privado, para la cremación.

Dirigentes del Partido Aprista, al que pertenecía el exmandatario, dijeron que García se privó de la vida en un acto digno pues prefirió la muerte antes de verse humillado, como sostuvo en una carta.

El cardenal Pedro Barreto insistió en que no se puede victimizar al exgobernante ni considerarlo un héroe.

Sostienen especialistas que la actitud de dirigentes apristas genera controversia ya que culpan a los fiscales y jueces anticorrupción de la muerte de su líder por haberlo perseguido durante casi tres décadas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188807-peru-creman-restos-de-expresidente-alan-garcia>



Radio Habana Cuba